

Mouvement ouvrier

Objekttyp: **Group**

Zeitschrift: **Revue syndicale suisse : organe de l'Union syndicale suisse**

Band (Jahr): **25 (1933)**

Heft 12

PDF erstellt am: **15.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Mouvement ouvrier.

A l'Étranger.

ETATS-UNIS. La nouvelle politique économique du président Roosevelt est basée sur l'augmentation du pouvoir d'achat des masses par le relèvement du salaire et la diminution du temps de travail. Elle s'appuie également sur la reconnaissance légale du droit syndical. Ce fait social de haute importance a été mis en relief au cours du dernier Congrès de la Fédération américaine du travail par son président William Green. La Fédération américaine du travail a enregistré depuis le 3 juillet l'adhésion de plus de 300 sections syndicales nouvelles représentant en trois mois un gain de 1,300,000 adhérents. La Fédération américaine du travail espère arriver à grouper sous peu 5 millions d'adhérents.

Dans l'Internationale.

UNION INTERNATIONALE DES OUVRIERS DU BOIS. Cette fédération et celle du bâtiment ont décidé d'ouvrir des négociations en vue d'une fusion. Une première entrevue a eu lieu le 10 novembre à Londres, à laquelle participaient le président et le secrétaire de la Fédération internationale du bâtiment, le secrétaire et un membre de l'Internationale du bois. Les Internationales des peintres et des ouvriers de la pierre, qui avaient été invitées, ont fait connaître qu'elles n'étaient pas en mesure de prendre part à la discussion. Par contre, ces deux organisations ont mis le problème de la fusion à l'ordre du jour de leurs congrès de 1934. Une entrevue aura lieu le 15 décembre à Paris pour mettre au point un projet de fusion entre les Internationales du bois et du bâtiment.

FEDERATION SYNDICALE INTERNATIONALE. La Fédération syndicale internationale a convoqué d'urgence son conseil général et les représentants des secrétariats professionnels à Vienne, les 6 et 7 octobre, pour y examiner sur place la situation et pour manifester en même temps au prolétariat autrichien la solidarité internationale dans sa lutte pour le maintien des libertés syndicales. Tous les membres du bureau et les délégués de 15 pays y prirent part, ainsi que les représentants de 23 internationales professionnelles.

Le conseil général a pris, en commun avec la centrale syndicale autrichienne, les centrales syndicales des pays limitrophes et les Internationales professionnelles entrant en considération, toutes les mesures nécessaires pour seconder le plus efficacement possible la lutte engagée par les syndicats autrichiens et toute la classe ouvrière d'Autriche, pour le maintien intégral des libertés syndicales et le rétablissement de la démocratie.

L'UNION INTERNATIONALE DES TRAVAILLEURS DE LA CHAUSURE ET DU CUIR, dont le siège se trouvait en Allemagne jusqu'au moment de la synchronisation des syndicats allemands, a tenu son VII^e congrès à Bruxelles vers la mi-septembre. Le nouveau secrétaire international, G. Chester (Grande-Bretagne) fit rapport sur l'activité et communiqua que le siège avait été transféré à Londres. La disparition des syndicats allemands fait perdre 115,000 membres (43 %) à l'Union. L'Internationale compte encore 153,875 affiliés dans 22 organisations réparties sur 14 pays. (En 1930: 313,529 membres.) Mertens (Belgique), qui représentait le Bureau de la F.S.I., fit un exposé sur le chômage technologique qui pèse si durement sur les travailleurs du cuir et de la chaussure.